

## 10 JAHRE WINZER VULKANLAND STEIERMARK

**Die Winzer und Winzerinnen des Vereins Winzer Vulkanland Steiermark blicken auf 10 erfolgreiche Jahre zurück. Im Herbst 2009 formierten sich 68 Weinbaubetriebe zum Verein, um gemeinsam an einer nachhaltigen Qualitätssteigerung und gesamt-regionalen Vermarktung im Weinbaugebiet Vulkanland Steiermark zu arbeiten. Mittlerweile zählt der Verein 89 Mitglieder, Tendenz steigend! Anlässlich des Jubiläums lud der Vorstand des Vereins, Vertreter und Vertreterinnen aus der Region zum feierlichen Rückblick auf „10 Jahre Winzer Vulkanland Steiermark“, in die Fachschule Schloss Stein (Fehring), ein.**

Seit der Gründung wurde vieles gemeinsam umgesetzt, weiterentwickelt und neue Wege bestritten. Der Gemeinschaftseinkauf von Kellerei- und Pflanzenschutzmittel, ein gemeinsamer Geschenk- und Versandkarton, das etablierte Leitsystem auf den Landesstraßen mit insgesamt 69 Schildern in der Südoststeiermark, drei Auflagen des Magazins „Winzer Vulkanland Steiermark“, zahlreiche Reportagen im renommierten Falstaff und die Mitarbeit bei touristischen Umsetzungsprojekten im Thermen- & Vulkanland Steiermark sind nur einige wenige Highlights aus den vergangenen 10 Jahren, wie Obmann Christoph Neumeister und Projektmanagerin Margreth Kortschak-Huber von der Landentwicklung Steiermark betonen.

Den Kern des Vereins stellen die jährlichen Weiterbildungen, seit 2009 ganze 47 Seminare und Workshops zu den Themen nachhaltiger Weinbau, Kellertechnik, Boden und Vinifizierung, dar. Zusätzlich haben knapp die Hälfte der Mitglieder bereits einen BIO-Zertifizierungslehrgang absolviert, so Vorstandsmitglied Christof Winkler-Hermaden.

Johann Dreisiebner, Präsident des Weinbauverbandes Steiermark, lobte die Dynamik und Bereitschaft der Mitglieder, auch außerhalb offizieller Interessensvertretungen und Strukturen im Weinbau, aktiv über 10 Jahre hinweg gemeinsam zu arbeiten. Vulkanland-Obmann Ing. Josef Ober gratulierte mit einer Ehrenurkunde zum Jubiläum und betonte den wertvollen Beitrag des Vereins zur Positionierung des Steirischen Vulkanlandes als kulinarische Region.

Der nachhaltigen, innovativen Weiterentwicklung des Vereins steht auch in Zukunft nichts im Wege. Vor dem feierlichen Rückblick wurde in der 10. Generalversammlung der Vorstand, bestehend aus zahlreichen Gründungsmitgliedern und dem langjährigen Obmann Christoph Neumeister, für die nächste Vereinsperiode wiedergewählt.



© Winzer Vulkanland Steiermark

Bildtext: Obmann Christoph Neumeister mit Vorstandsmitgliedern und Ehrengästen

Am Foto (v.l.n.r.):

1. Reihe: Vulkanland-Obmann Ing. Josef Ober, LK Vizepäsidentin Maria Pein, Vorstandsmitglied Katharina Thaller, Obmann Christoph Neumeister, Projektmanagerin Margreth Kortschak-Huber, LAbg. Vzbgm. Franz Fartek, Vorstandsmitglied Manuel Ploder
2. Reihe: Baubezirksleiter HR DI Franz Kortschak, Vorstandsmitglied Klaus Fischer, Vorstandsmitglied Elisabeth Kohl, Vorstandsmitglied Christof Winkler-Hermaden
3. Reihe: LEADER-Manager Mag. Michael Fend, Dir. Ing. Rudolfine Praßl, Vorstandsmitglied Simon Engel, Landesweinbaupräsident Johann Dreisiebner, Vorstandsmitglied Anne Hütter-Grießbacher, Obmann Stv. Walter Frauwallner, Kassier Stefan Reichmann